

Pengalaman Mengajar Mahasiswa KKN di SDN 5 Muara Batu Teumpok Beurandang



Mahasiswa KKN Unimal kelompok 59 mengajar di SD Negeri 5 Muara Batu di Gampong Teumpok Beurandang, Kecamatan Muara Batu, Aceh Utara, Sabtu (21/10/2023). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Krungmane - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh kelompok 12 melakukan kunjungan dan mengajar di SD Negeri 5 Muara Batu di Gampong Teumpok Beurandang, Kecamatan Muara Batu, Aceh Utara, Sabtu (21/10/2023).

Dalam kunjungan ke sekolah ini, mahasiswa tidak hanya memberikan pelajaran, tetapi juga memberikan inspirasi kepada siswa-siswa dengan potensi besar untuk membentuk masa depan mereka.

Kegiatan dimulai dengan semangat luar biasa saat para siswa dan mahasiswa KKN berpartisipasi dalam senam sehat bersama. Ini bukan hanya tentang menjaga kesehatan fisik, melainkan juga untuk membangun semangat positif.

Mahasiswa KKN Unimal turut berperan sebagai agen perubahan di mana para mahasiswa KKN menghadirkan metode inovatif dalam pengajaran. Mereka tidak hanya memberikan pengetahuan, tetapi juga memberikan inspirasi, seperti membicarakan topik tentang mimpi dan cita-cita mereka sendiri dan berbagi wawasan tentang betapa pentingnya pendidikan dalam meraih tujuan hidup.

Surza Arida, salah satu anggota kelompok menyampaikan bahwa mengajar di SD ini merupakan suatu usaha untuk memberikan ilmu yang telah didapat di bangku kuliah. "Harapan kami, ilmu yang kami sampaikan dapat bermanfaat serta membantu siswa-siswa mempelajari dan memahami bagaimana perjalanan pendidikan," ungkap Surza.

Para mahasiswa menggunakan metode inovatif yang mencakup karya seni dan pendekatan praktis. Hardianta salah satu anggota lainnya mengatakan memahami bahwa mengajar dengan inovasi bukan hanya tentang memberikan pengetahuan, tetapi juga memberikan dorongan inspiratif yang dapat membentuk masa depan siswa-siswa.

"Di dunia ini, inspirasi adalah kunci untuk mencapai potensi tertinggi," jelasnya.

Muryati, selaku Kepala Sekolah menyampaikan apresiasinya terhadap upaya mahasiswa KKN dan berharap agar pengalaman ini akan membantu siswa-siswa SDN 5 Muara Batu Teumpok Beurandang dalam perjalanan mereka untuk meraih mimpi-mimpi.

"Kegiatan mengulik inspirasi di kelas ini adalah bukti nyata bahwa pendidikan bukan hanya pelajaran di kelas, namun ada hal lainnya yang terkadang kita bisa luput untuk dijelaskan kepada siswa," ungkapnya.

Ia juga berharap semoga kegiatan yang dilakukan ini akan menjadi cahaya terang dalam perjalanan siswa-siswa SDN 5 Muara Batu Teumpok Beurandang. [fzl]

Tanggal: 23 October 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#),